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3.4. 
 

Blumenbeet an der Kreuanlage Beineke 
 

 

 

 

4. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

4.1. 
 

Bericht über die künftige Verfügbarkeit von DSL in Bel-
ler 
 

 

 

 

5. 
 

Anfragen der Ausschussmitglieder 
 

 

 

 

6. 
 

Anfragen der Zuhörer 
 

 

 

 
 
Der Vorsitzende Hermann Steinhage begrüßt die anwesenden Teilnehmer. 
Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken.  
 
Der Vorsitzende stellt den Antrag auf Erweiterung der Tagesordnung um  
 
Pkt. 3.4.  Blumenbeet an der Kreuzanlage Beineke  
 
Die Anwesenden stimmen dem Antrag zu. 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Wahl einer Schiedsperson für den Stadtbezirk Beller 
 

  

 

Hermann Steinhage erklärt, dass neun Kandidaten als Schiedsperson für den 
Stadtbezirk Beller zur Verfügung stehen.  
 
Einstimmig wird Frau Monika Renner als künftige Schiedsperson benannt. 
 

2. Arbeiten im Feuerwehrgerätehaus 
 

  

 

Durch den Vorsitzenden wird ein Antrag der Freiw. Feuerwehr -Löschgruppe 
Beller- vom 19.07.2010 an die Stadtverwaltung Brakel verlesen. In diesem 
Antrag wird angeregt, den Dachboden des Feuerwehrgerätehauses als Schu-
lungsraum mit Toilette zu nutzen und einen Treppenzugang nach dort zu 
schaffen.  
 
Es wird festgestellt, dass die Löschgruppe in letzter Zeit über zahlreiche ju-
gendliche Neuzugänge verfügt. Dadurch ist ein zusätzlicher Platzbedarf an 
Umkleidemöglichkeiten entstanden. Weiterhin würde durch den Ausbau des 
Dachbodens die Vorgabe einer „Schwarz-Weiß-Trennung“ erfüllt.  
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Aufgrund der demografischen Entwicklung ist es sinnvoll, das jugendliche 
Interesse an der Feuerwehr, insbesondere der Löschgruppe Beller zu för-
dern. Daher wird durch die Anwesenden einstimmig der Antrag der Lösch-
gruppe Beller unterstützt,  möglichst zeitnah Haushaltsmittel für die Bau-
maßnahme zur Verfügung zu stellen.   
 

3. Anträge des Ortsheimatpflegers 
 

  

 

3.1. Handlauf am Aufgang zum Friedhof 
 

  

 

Steinhage stellt den Antrag, dass linksseitig der Zufahrt zum Friedhof auf-
grund der Steigung ein Geländer installiert werden sollte. Älteren Menschen 
könnte dadurch der Zugang wesentlich erleichtert werden.  
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 

3.2. Umgestaltung der Fläche im Bereich der Linde bei 
Vauth 
 

  

 

Der Vorsitzende spricht sich für eine Umgestaltung an der Linde/Kreuzanlage 
Henze aus. Im Bereich des Lindenstammes ist das Wurzelwerk erkennbar 
und das Gesamtbild ist dadurch äußerst unansehnlich. Es wird angeregt, ei-
ne niederige Stützmauer in Form von Fertigbetonkübeln zu errichten und die 
Fläche mit Erde aufzufüllen und zu bepflanzen.  
 
Die Arbeiten können in Eigenleistung erbracht und die Kosten dadurch gering 
gehalten werden. Zur anschließenden Pflege habe sich die Familie Vauth be-
reit erklärt.  
 
Die Anwesenden sprechen sich einstimmig für diesen Antrag aus.  
 

3.3. Zurückschneiden der Platanen 
 

  

 

Die Größe der zwei Platanen an der Kreuzanlage Beineke bringen zuneh-
mend Probleme mit sich. Der naheliegende Regenwasserkanal könnte durch 
das Wurzelwerk beschädigt werden. Durch den starken Laubfall kann der 
Einlauf zum Regenwasserkanal verstopften und zum Überlaufen führen.  
 
Die Versammlung spricht sich einstimmig dafür aus, die Bäume zu entfer-
nen. Als Ersatz sollen zwei kleinwüchsigere Laubbäume angepflanzt werden.  
 

3.4. Blumenbeet an der Kreuanlage Beineke 
 

  

 

Hermann Steinhage regt an, dass Blumenbeet an der unter 3.3. genannten 
Kreuzanlage Beineke neu zu gestalten. Durch die angrenzende Wiese ist es 
kaum möglich, das Unkraut in Griff zu halten. Zwischen den Pflanzen soll 
daher Rindenmulch eingebracht werden.  
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Die anwesenden Versammlungsteilnehmer befürworten einstimmig diese 
Maßnahme. 
 

4. Bekanntgaben 
 

  

 

4.1. Bericht über die künftige Verfügbarkeit von DSL in Bel-
ler 
 

  

 

Hermann Steinhage gibt bekannt, dass konkrete Pläne zur Erstellung eines 
DSL-Netzes vorliegen. In wenigen Monaten werde eine private Firma mit 
dem Ausbau beginnen. Hermann Steinhage appelliert an die Anwesenden, 
schon jetzt Werbung hierfür zu betreiben und durch viele Anschlusswillige 
die monatliche Grundgebühr attraktiv und  niedrig zu halten 
 

5. Anfragen der Ausschussmitglieder 
 

  

 

Karsten Happe  fragt nach, warum der Wassergraben zwischen den Häusern 
Müller und Bolte ab seinem Flurstück nach oben hin nicht mehr vorhanden 
ist. Bei starken Regenfällen bestehe dadurch die Gefahr der Überflutung des 
Friedhofes.  
 
Es solle bei der Stadtverwaltung geklärt werden, ob dieses so gewollt oder 
evtl. durch landwirtschaftliche Tätigkeiten der Graben beseitigt wurde.   
 

6. Anfragen der Zuhörer 
 

  

 

Keine 
 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 
 
  gez. H. Steinhage    gez. L. Kieneke 
   (Vorsitzender)     (Schriftführer) 
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